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Использование BIM-технологий при проектировании городских объектов будут
поэтапно вводить в столице со следующего года, сообщил заместитель мэра столицы
по вопросам градостроительной политики и строительства Марат Хуснуллин.
Планируется, что в первую очередь на BIM-технологи перейдут московские
застройщики, работающие с проектами по государственному заказу.

"По уровню оказания услуг в области градостроительства мы вышли на первые позиции в
мире. В Москве все основные строительные услуги представляются в электронном виде –
это первый шаг, к этому мы шли несколько лет. Второй шаг – в конце прошлого года
принято решение, что с 2021 года мы поэтапно перейдем на проектирование по
BIM-технологиям", – рассказал Марат Хуснуллин на площадке ХI Гайдаровского форума.

Планируется, что в первую очередь на BIM-технологи перейдут московские застройщики,
работающие с проектами по государственному заказу.

"Дальше по мере развития программы будем поднимать уровень информационных
технологий и BIM-проектирования. Мы уже практически закончили внедрение
информационных программ по всему подземному пространству города", – добавил
Хуснуллин.
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